

Ortsverwaltung
Mainz-Hechtsheim
Herrn Ortsvorsteher
Franz Jung

Punkt: der Tagesordnung

19. Jan. 2015

Antrag

zur Sitzung des Ortsbeirates am 29.01.2015

Verbesserung der wegebaulichen Situation auf dem Kirchenstück

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, das Wegestück auf dem Kirchenstück zwischen Donnersbergstrasse und Mittelweg in der Verlängerung der Teufelskaute alsbald zu einem geteerten Weg auszubauen.

Begründung:

Das Kirchenstück, als Weinberg mitten in Hechtsheimer Wohngebiet, ist nicht lediglich landwirtschaftliche Nutzfläche, sondern dient den Anwohnern auch als Naherholungsgebiet und verbindet fußläufig die Anliegerstraßen mit dem Ortskern. Aus diesen Gründen ist das Kirchenstück von Fußgängern und Radfahrern stark frequentiert.

Durch den geteerten Mittelweg in der Achse Vogelsbergstrasse und Alte Mainzer Strasse haben Radfahrer und Fußgänger mit Kinderwagen oder Rollatoren gute Wegebbedingungen. Doch ist das Anschlußstück zur Teufelskaute nicht geteert und lediglich mit einem gefährlichen Schotterbelag befestigt.

Da das Wegstück recht steil ist, müssen Fahrradfahrer die Geschwindigkeit abbremsen, was zu gefährlichen Situationen dahingehend führt, dass das Hinterrad durch den Schotter wegrutschen kann und Stürze drohen.

Fußgänger mit Rollatoren müssen durch den Schotter nicht unerhebliche Kräfte aufwenden, um den Weg nutzen zu können, da der Schotter eine einfache Spurführung der Gehhilfe verhindert. Ähnliches ist bei Kinderwagen zu beobachten. Es ist daher sinnvoll, auch dieses Wegestück mit einem geteerten Belag zu versehen.

gez. Horst Grafen

Fraktionssprecher der CDU-Fraktion im Ortsbeirat